



Pressemitteilung

Klima-Innovationspreis Niedersachsen 2024: Großes Interesse zum kleinen Jubiläum

Zum fünften Mal vergibt das niedersächsische Umweltministerium den Preis für Klimaschutz und Nachhaltigkeit in der Wirtschaft

25.06.2023, Hannover/Göttingen. Bereits zum fünften Mal lobt das Niedersächsische Umweltministerium den Klima-Innovationspreis Niedersachsen aus. 51 Unternehmen aus ganz Niedersachsen haben ihre Bewerbungen in der diesjährigen Wettbewerbsrunde eingereicht. Damit zeigen die heimischen Unternehmen, dass Klimaschutz und betriebliche Nachhaltigkeit weiterhin einen hohen Stellenwert haben. Vor allem technische Innovationen und neue Geschäftsmodelle stehen bei den teilnehmenden Betrieben hoch im Kurs.

Der Klima-Innovationspreis Niedersachsen findet auch in diesem Jahr in einem für die Unternehmen schwierigen Umfeld statt. Akuter Fachkräftemangel, bürokratische Hürden und zum Teil tiefgreifende Strukturprobleme stellen die Wirtschaft vor große Herausforderungen. Die Unternehmen senden aber mit den 51 eingereichten Bewerbungen für den Klima-Innovationspreis ein ausgesprochen positives Signal. Sie spiegeln die Innovationskraft der niedersächsischen Unternehmen wider und den Willen, ihre Wettbewerbsfähigkeit und damit den Wirtschaftsstandort Niedersachsen zu stärken.

[>> Alle Bewerbungen können hier eingesehen werden <<](#)

Der Schirmherr des Wettbewerbs, **Umwelt- und Energieminister Christian Meyer**, kommentiert das Ende der Bewerbungsfrist:

„In Zeiten multipler Krisen sind die zahlreichen Bewerbungen um den Klima-Innovationspreis Niedersachsen ein überaus erfreuliches Signal aus der Wirtschaft. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer begegnen dem sich zuspitzenden Klimawandel mit viel Tatendrang und Innovationskraft. Ihre Anstrengungen schützen Klima und Ressourcen. Gleichzeitig schaffen sie neue Wertschöpfung und Arbeitsplätze. Davon profitiert letztlich die ganze Gesellschaft. Ich möchte allen Bewerberinnen und Bewerbern für Ihre Arbeit danken! Wir dürfen uns heute schon auf die Preisverleihung in Göttingen freuen, die erneut eindrucksvoll zeigen wird, wie gute Ideen in die Tat umgesetzt und neue Wege beschritten werden.“

Durchgeführt wird der Wettbewerb von der Niedersachsen Allianz für Nachhaltigkeit in Kooperation mit der Wirtschaftsförderung Region Göttingen und dem [Innovationspreis der Region Göttingen Northeim](#). Eine Vielzahl von Unternehmen hat auch in diesem Jahr wieder die Möglichkeit genutzt, sich mit ihrer Teilnahme um beide Preise zu bewerben. Von Bad Harzburg bis Einbeck sind Unternehmen aus der Region überdurchschnittlich vertreten. Als Wissenschafts- und Forschungsstandort sticht Göttingen dabei noch einmal heraus. Lediglich aus der Landeshauptstadt Hannover sind mehr Bewerbungen (11) eingegangen.

Im August tagt die Jury des Klima-Innovationspreises und bestimmt den diesjährigen Preisträger. Die Preisverleihung in Göttingen findet am 28. November 2024 statt, erstmals in der neu eröffneten Stadthalle Göttingen und mit einem bunten Rahmenprogramm. Das Preisgeld für den Klima-Innovationspreis Niedersachsen beträgt 10.000 €.

Hintergrund zur Niedersachsen Allianz für Nachhaltigkeit

www.nachhaltigkeitsallianz.de

Die Niedersachsen Allianz für Nachhaltigkeit (NAN) ist eine Kooperation von Landesregierung, Unternehmensverbänden, Gewerkschaften und Kammern. Ziel ist die Förderung einer nachhaltigen Entwicklung im ökologischen, ökonomischen und sozialen Sinne in niedersächsischen Unternehmen. Der Sitz der NAN-Geschäftsstelle ist bei der Klimaschutz- und Energieagentur Niedersachsen GmbH.

Pressekontakt:

Christoph Linden

Klimaschutz- und Energieagentur Niedersachsen GmbH

Osterstr. 60, 30159 Hannover

Tel: 0511 897039-17

christoph.linden@klimaschutz-niedersachsen.de